



吉岡町 卓球部 を紹介します

吉岡町では平成31年に第50回の記念町民卓球大会が行われました。

卓球部はそれ以前から活動しており、大変長い実績のある部活動です。

卓球経験のある人、興味があり最近始めた人、もっと上手になりたい人、単に楽しみたい人など、みんな自由に参加しています。定例の活動は毎週、月・水・土曜日の夜7時から9時30分の間で練習しています。また、町内卓球大会、町民向け卓球教室、スポ少の育成、渋川地区との交流の他、県内各種大会などに参加しています。

部員数は20人で、週3日の練習日には、スポーツの児童、お母さん部員と一緒に来た子どもたちも参加し、卓球台いっぱいになり、汗を流しています。

最近は、新型コロナ感染防止に配慮のために、練習参加者が少なくなっています。卓球部へは、町民、町内在勤者であればどなたでも入部できます。町内の人々と親睦を深め、汗をかき運動する楽しさ、競技の楽しさを味わってはいかがでしょうか。経験者から初心者まで自由に参加しています。興味のある人の体験参加をお待ちしています。

編集委員

委員長
副委員長
委員

小林 岩嶋 飯塚 富岡
静栄 隆一 隆 大志
哲 憲 治

(小林 静弥)
題にこれからも向き合って
いきたいと思います。

編集後記

令和2年の今年の漢字は
『密』でした。さまざまな催
しが、この密を避けるため
に見直された1年だったと
思います。何が必要で何が
必要でないか、考えを新た
に持てたのではないでしょ
うか。本号では今までの一
般質問から進められた事業
を特集しました。必要なも
のが必要とされるところ
へ。きめ細かい支援や助成
がなされるよう、町の諸問